



I - Schule

Schulleiterstellen an städtischen Grundschulen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	26.06.2012	Kenntnisnahme

Von den 7 Rektorenstellen an den städtischen Grundschulen werden künftig 2 Stellen nicht besetzt sein.

Bereits seit einem Jahr ist die Schulleiterstelle der GGS Kreuzberg vakant. Die Bezirksregierung Köln hat die Stelle dreimal erfolglos ausgeschrieben. Bewerbungen sind nicht eingegangen. Seit dem Schuljahr 2011/2012 wird die Schule kommissarisch von Frau Rektorin Sabine Biesenbach - KGS St. Nikolaus – mit geleitet. Frau Biesenbach hat sich in einem Gespräch mit dem Schulträger und der Schulaufsicht bereit erklärt, die kommissarische Leitungsfunktion auch für das Schuljahr 2012/2013 weiter zu übernehmen.

Mit dem Ende des jetzigen Schuljahres scheidet auch Frau Schmidt-Bremer – Rektorin der Wipperschule - wegen Altersteilzeit aus dem aktiven Schuldienst aus. Die GGS „Wipperschule“ kann künftig nur noch als Teilstandort geführt werden, da die Richtzahl von 92 Schülerinnen und Schüler für eine selbständige einzügige Grundschule mit eigener Schulleitung auf Dauer nicht erreicht wird.

Um der Schulentwicklungsplanung nicht vorzugreifen, wurde für die GGS „Wipperschule“ zwischen Schulträger, Schulaufsicht und Schulkonferenz ebenfalls eine Übergangslösung gefunden. Einvernehmlich wird die Leitung der GGS in Oberklüppelberg ab dem kommenden Schuljahr kommissarisch Frau Rektorin Susanne Schöpf - EGS Albert Schweitzer - übertragen.